

Visite épiscopale de Monseigneur Elisée à l'occasion de l'Exaltation de la Sainte Croix

C'est avec un immense bonheur que la paroisse du Christ-Sauveur d'Orléans a accueilli ce dimanche 14 septembre 2025 Monseigneur Elisée accompagné du Lecteur Ionut à l'occasion de la fête paroissiale. Nous étions nombreux pour accueillir notre évêque afin de célébrer ensemble l'Exaltation de la Sainte Croix, cette croix purificatrice, rédemptrice et salvatrice reflétant le sacrifice de notre Seigneur Jésus Christ, qui, par sa crucifixion, a racheté le péché de l'humanité et l'a sauvée de la mort éternelle.

Lors de son homélie, Mgr Elisée nous a rappelé le sens de cette fête et la place de la Croix dans la vie de chaque chrétien et de la communauté orthodoxe. A l'issue de l'Office, il a également pu constater l'évolution de la paroisse et féliciter ses membres pour leurs implications diverses. Il a également transmis la bénédiction de Mgr Jean et encouragé Père Ioakim, notre recteur, dans sa mission pastorale et liturgique.

Suite à la Divine Liturgie, nous nous sommes retrouvés dans la joie et la bonne humeur autour d'un délicieux repas concocté par l'ensemble des Paroissiens, nous permettant à tous de vivre un moment convivial, chaleureux et fraternel en présence de notre cher Monseigneur Elisée. Ce banquet nous réunissant tous nous a permis de discuter, rire, s'amuser et bien entendu se régaler, favorisant l'entente, la cohésion, l'amitié et le bien-être des Chrétiens de la Paroisse. Nous avons eu le plaisir d'être très nombreux, venus de différentes origines, ceci représentant la diversité culturelle de notre communauté venue de toutes les aires du monde orthodoxe.

Outre l'aspect joyeux, chaleureux et festif de ce repas mémorable, le discours tenu par Père Ioakim à la fin du repas nous a tous touchés en plein cœur dans la mesure où, avec ardeur et sympathie, il a remercié Monseigneur Elisée pour nous avoir honoré de sa précieuse présence, tout ceux qui ont officié ce dimanche ainsi que les Paroissiens ayant apporté leur aide pour faire de cette fête un moment inoubliable. A cela s'ajoute la réponse de Monseigneur Elisée enchanté par l'accueil lui étant réservé et nous priant de prendre soin de notre cher Père Ioakim. A cet instant précis, une émotion indescriptible nous a submergés puisque bienveillance et douceur émanaient de sa voix, nous captivant. Mgr Elisée nous a également assuré de son retour prochain afin de nous rendre visite à nouveau pour encourager, soutenir et guider notre vie paroissiale.

Toute la paroisse ainsi que Père Ioakim remercie Mgr Elisée pour sa venue ainsi que le lecteur Ionut, de même nos plus sincères remerciements et prières sont adressées à notre métropolitain Mgr Jean pour avoir accepté notre demande et nous avoir envoyé notre évêque auxiliaire ! Gloire à Dieu pour tout !





